



Perpignan. 27. Octubre. 1939.

-Amiba España-

Mi querida Maucá: He recibido el aval que me has mandado, ya me dirás si debo escribir al Señor Graia Honero dándole las gracias. Como te decía en mi carta anterior ahora no dan pasaportes sin previa información a Salamanca, lo que supone mucho tiempo, así que de venir solo tendría una entrada como refugiado para llegar a Figueras y allí es aristaia para que me facilitarais mi continuación de viaje a Barcelona. Por ello, y porque tengo asuntos que resolver antes de venir, pienso continuar aquí por ahora, en espera de tus noticias. Con Nadia estamos enfadados, pero antes quisiera estar bien seguro de que su decisión es firme, pues había sido siempre muy buena, y el cambio total me extraña mucho. Mis cariñosos recuerdos a todos, deseo que estés bien de tu neuritis, y que me escribas aunque sea unas líneas. Te manda un fuerte abrazo, tu hijo que muchísimo te quiere Adolfo